

Protokoll der GF-Sitzung vom 29.06.2015

<p>Anwesende: , Daniel Förster (GF Personal), Thomas Schmalfuß (GF Lehre und Studium), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik), Robert Georges (GF Finanzen)</p> <p>Gäste: David Färber, Sascha Schramm, Lennard Buchwald, Henry Korb</p> <p>Protokoll: Thomas Schmalfuß</p> <p>Beginn: 17:30 Uhr</p> <p>Ende: 19:30 Uhr</p>	
Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>1. Ausleihe FSR MW Der FSR Maschinenwesen beantragt, dass sie für die Gegenstände, die sie für ihre ESE 2015 vom StuRa ausleihen werden, keine Ausleihgebühren entrichten müssen. Es geht dabei um 70€. Ohne Gegenrede angenommen</p> <p>2. Anfrage von Andreas Spranger Die Gf sieht sich außer Stande alle Fragen zu beantworten und überweist die Anfrage daher an das Plenum.</p> <p>3. Info-Mail zur OB-Wahl Eric Hartke hat eine Emailvorlage ausgearbeitet, welche dazu aufruft, an der OB-Wahl am 05.07.2015 teilzunehmen. Um die Email über den STUD-1-Verteiler zu schicken ist es aber bereits zu spät. Als Ersatz will Daniel ein intensive Info-Kampagne in den sozialen Medien durchführen.</p> <p>4. Stuhl Es werden neue Stühle gebraucht, da diverse Stühle im Bestand starke Schäden aufweisen. Es wird eine Bestandsaufnahme gemacht um festzustellen, wie viel neue Stühle gebraucht werden. Daniel, Malte und Robert kümmern sich darum und den Bedarf nächste Woche in der Gf-Sitzung vorstellen. Anschließend wird ein FA im Plenum stellen. Beschluss</p> <p>5. Moderation/Führen Anfang September findet ein Seminar zu diesem Thema statt. Es wird in den Referaten und in der Sitzungsleitung gefragt, ob es Interesse gibt, daran teilzunehmen. Zur nächsten Sitzung soll es dann einen FA dazu geben. Beschluss</p> <p>6. StuRa-Sitzung Die Einladung zur nächsten Sitzung ist nicht vollständig. Malte hat die Sitzungsleitung darauf hingewiesen. Es wird abgewartet, ob bis heute Abend eine Korrektur stattfindet. Wenn dies nicht passiert, soll zum Plenum darüber diskutiert werden.</p>	<p>Henry & Lennard</p> <p>Gf</p> <p>Gf</p> <p>Gf</p> <p>Gf</p> <p>Gf</p>

7. FA Rf Pob

Es soll ein Aufnahmegerät angeschafft werden. Da eine Interessengruppe der Hochschulgruppen bereits ähnliche Pläne hat, soll geschaut werden, ob man das miteinander verbinden kann. Außerdem soll geprüft werden, ob nicht vom Uni-Medienzentrum solche Technik ausgeliehen werden kann. Dies bezüglich wird ein Gespräch mit dem Rektorat angestrebt. Bis zur nächsten Woche soll nochmal überlegt werden, inwiefern wirklich eine Notwendigkeit besteht. Außerdem soll das Rf Pob zur nächsten Sitzung eingeladen werden, damit sie sich an der Diskussion beteiligen können. Malte als zuständiger Gf kümmert sich darum.

Gf